

Colonia Tirolesa, 27 mayo de 2024.-

## VISTOS:

La inauguración de una plaza en el Barrio Altos de la Colonia, de la Localidad de Colonia Tirolesa, y

## **CONSIDERANDO:**

Que, conforme la atribución de este Cuerpo Legislativo de acuerdo al art. 30, inc. de la Ley Orgánica Municipal nro. 8102, es imprescindible darle un nombre a la nueva Plaza que se instauró en el Barrio Altos de la Colonia, de la Localidad de Colonia Tirolesa.

Que, el Departamento Ejecutivo Municipal, propuso que la misma lleve el nombre de "PLAZA ALEX CONCI", ello en conmemoración al prestigioso vecino ALEX CONCI.

Que ello tiene su razón de ser por la gran importancia que tenía Alex para la localidad de Colonia Tirolesa, ya que, fue un amigo y vecino, alguien que pudo arrancar la sonrisa en el llanto o el enojo. El joven niño que ante el reto reaccionaba con un abrazo, una sonrisa y un té quiero. A Alex, el que no lo conocía lo quería, y creía que su existencia era un lecho de rosas, pero a Alex le fue esquivo ese lecho desde niño en muchos aspectos. Siendo un pibito, un niño, sufrió la pérdida de su madre, se aferró a su Padre, aquel que lo impulsó a ser piloto de carreras.

Fue su fiel guardián, protector, amigo, confidente y cómplice, pero también necesito de amarrarse a otros afectos, y allí aparecieron los amigos, los de verdad. El tiempo quiso que todo retomara su curso, pero lentamente, y cuando había encontrado su lugar en el mundo, nuevamente fue el destino el que le soltó la mano, su Padre se iba a ir de este Mundo, para quedarse solo en una gran morada pero sin el calor de un hogar.

Hijo único, y en soledad encaró la carrera más dura de su vida, se apoyó en todos, incluso en aquellos que de paso podían darle un abrazo medio sincero. Pero no solo fue eso, así y todo, con sus penas a cuesta llevó la bandera de **Colonia Tirolesa** a lo largo y ancho del País.

Primero con el karting de niño siendo Campeón Argentino, luego con la clase 3 y finalmente en el TN que fue su deuda pendiente por que el destino, el azar o vaya a saber que decidió apartarlo de lo que tanto amaba.

Su vida fue una carrera, y la vivió con él acelerador a fondo, hoy la vemos más como un tango, con todas las penas y dolores del guapo del conventillo, aquel que con todo su dolor jamás dejó de brillar, lo que había que soportar fue siempre para adentro, ahí donde pocos llegaron a conocer.



Hoy su personalidad, y su nombre brilla desde otro lugar, pero ha dejado una marca imborrable en toda Colonia Tirolesa. Niño, joven,

hombre ....amigo.

Que denominar a la Plaza que se inaugura con el nombre de Alex es un reconocimiento para una personalidad querida por el pueblo de Colonia Tirolesa, un nombre "ALEX CONCI", el cual quedará para la prosperidad en la Plaza del Barrio Altos de la Colonia.

Que, por todo ello, y en atribución de este Cuerpo Legislativo de

acuerdo al art. 30, inc. de la Ley Orgánica Municipal nro. 8102,

## EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE COLONIA TIROLESA SANCIONA CON FUERZA DE ORDENANZA

Artículo 1º: RECONOZCASE con el nombre "PLAZA ALEX CONCI" al espacio Público ubicado dentro del Barrio Altos de la Colonia, de la Localidad de Colonia Tirolesa.

<u>Artículo 2:</u> COMUNIQUESE, PUBLÍQUESE, DÉSE AL REGISTRO MUNICIPAL, Y ARCHIVESE."

ORDENANZA Nº 1067/2024

Secretaria
Concejo Deliberante
Colonia Tirolesa

Gabriel A. Guillot PRESIDENTE In Contejo Deliberante Colonia Tirolesa